

Busyro Muqoddas: IPM Ortom Paling Produktif

Selasa, 01-10-2013

Padang- Mantan ketua Badan Pendidikan Kader PP Muhammadiyah yang saat ini menjadi Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi KPK RI mengatakan, Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) saat ini dinilai sebagai organisasi otonom paling produktif di wilayah Angkatan Muda Muhammadiyah, hal tersebut dapat dilihat dari setiap prestasi dan produk yang dihasilkannya.

Penilaian tersebut disampaikan Busyro dalam acara penutupan Konferensi Pimpinan Wilayah (KONPIWIL) IPM se- Indonesia yang dilaksanakan di Gedung Bank Indonesia, Kota Padang, Sumatera Barat, Senin (30/9). Busyro yang juga mantan ketua umum IPM tersebut mengungkapkan, IPM harus tampil terdepan untuk menjadi generasi penerus Pimpinan Muhammadiyah di setiap level kepemimpinan, hal tersebut dinilai wajar karena IPM dianggap sebagai organisasi yang produktif dan paling terdepan dalam menjaring kader. Produktivitas menurut Busyro dapat dilihat dari banyaknya agenda yang dilaksanakan IPM, buku-buku hasil karya kader IPM, dan juga hasil usaha IPM untuk meraih predikat menjadi Organisasi Kepemudaan Terbaik versi Kemenpora RI. "IPM harus tetap menggenggam simbol Ilmu, Amal, dan Akhlaq sebagai sarana untuk dapat tampil terdepan dalam organisasi kepelajaran di Indonesia," ucapnya. Tidak kalah penting menurut pembina Ranting Muhammadiyah Nitikan ini, kader IPM juga harus menjaga dan meningkatkan ritual beribadah. "Sholat harus tepat waktu, ditambah sholat malam, puasa senin kamis juga harus diamalkan," terangnya.

Sementara itu menurut ketua umum IPM Fida Afif, agenda KONPIWIL IPM yang dimulai 28 September tersebut telah menghasilkan beberapa keputusan strategis, diantara keputusan tersebut adalah ditetapkannya 6 kandidat calon tuan rumah Muktamar IPM yang rencananya akan dilaksanakan pada 2014 mendatang. "Ada beberapa kandidat kuat tuan rumah Muktamar yakni, Kaltim, Sulsel, Jatim, termasuk Jabar, tetapi nanti keputusannya tetap menunggu tim yang akan menilai kesanggupan mereka (Calon Tuan Rumah)," jelasnya. (mac)